



# さとぶん通信

(株)北海道新聞 佐藤販売所  
 札幌市西区八軒五条西 1-1-4  
 フリーダイヤル 0120-615-701  
 TEL:611-5701 FAX:643-4347  
 URL:<http://www.doshin-sato.jp/>  
 facebook:<https://www.facebook.com/doshinsato>

## 今年も1年どうぞよろしくお願ひいたします

新年明けましておめでとうございます。いつも北海道新聞をご愛読くださり誠にありがとうございます。本年もみなさまにご満足いただけるよう、当店一同ますますの努力をして参ります。今年も1年、みなさまに役立つ、知りたい、ためになる情報を北海道新聞紙面やさとぶん通信、まちコミュ等で発信していきます、どうぞよろしくお願ひいたします。



## ぶんちゃんがまちづくりセンターに来たよ

北海道新聞の公式キャラクターぶんちゃんが八軒にやって来ました！昨年末に八軒まちづくりセンターで行われた子育てサロン「ハニーランド」のクリスマス会にぶんちゃんがサプライズゲストとして参加させていただきました。

子育てサロン「ハニーランド」は、子育て家庭の親や地域の人たちが自由に集い、遊びながら気軽に交流が楽しめる地域主体の子育てサロンです。毎月第3金曜日の午前10:00～11:30に八軒まちづくりセンターで開催しています。12月18日に行われたクリスマス会には、サンタクロースが登場。プレゼントをもらった子どもたちはとてもうれしそうでした。さらにそこへ我らがぶんちゃんも登場し、子どもたちと一緒にアンパンマン体操をしたり、記念撮影会などで盛り上がりました。子どもたちはぶんちゃんに興味津々で、握手をしたり、突っついたり…大人気でした。ハニーランドのみなさま、ありがとうございました。

去年の春には八軒小学校の入学式の日にも八軒に登場していたぶんちゃん。今後も地域のイベントに積極的に参加できたらいいなと思っております。何かのイベントにぶんちゃんも参加してほしいなあなんて思って下さる方がいれば、是非お声掛け下さい（費用などは頂戴しておりません）！ぶんちゃんはみんなに会いたいそうです。



↑みんなに囲まれて大人気♪



↑仲良く記念写真も撮りました♪

八軒のどこかで  
ぼくと握手！



# 「あ、こんなことが書いてある」という発見 = 「セレンデピティ」

みなさんは「セレンデピティ」という言葉をご存知でしょうか？「何かを探しているときに、探しているものとは別の価値があるものを偶然見つけること」という意味の言葉です。新聞を日々読んでいると、今まで興味のなかったことや新しい発見にいくつも出逢うものです。浅学菲才な私がそんな新聞での偶然の出逢いを時々紹介していこうと思います。見逃した記事がありましたら、是非ご覧を。

今回出逢った記事は、1月5日（火）14面に掲載の「勝負に勝つ！には何食べる？」。受験シーズンの今だからこそ改めて読みたい記事です。大切な勝負事の前は緊張のため胃腸の消化機能が低下します。ゲン担ぎにかつ丼という方も多いようですが、胃腸に負担のかかる揚げ物は好ましくないとか。本番直前は消化が良く、エネルギー源となる炭水化物がしっかり摂れるもの（おにぎり・うどん等）が適しているそうです。私もかつ丼派ですが、見直そうかな…。私にとっては貴重な発見でした。みなさんも是非、忙しくて普段読まない記事もたまに読んでみてはいかがでしょうか？



▲1月5日（火）14面の掲載記事

## ◆漢字クイズ！

□に文字を入れて二字熟語を完成させよう！  
【ヒント：答えを並べると】 茄子や扇だと良い

- ① 最 ↓ □ → 顔 悪 → □ → 中  
          ↓           ↓  
          回           枕

## ◆アナグラム！

並べかえて言葉を作ってみよう！  
【お題】偉大な日本史上の人物

例 招待しとく → 聖徳太子

- ① 広い海飛ぶ (ひろいうみとぶ)
- ② 嘘つきな攻め (うそつきなせめ)
- ③ 携帯型キス (けいたいがたきす)

※答えは次回 or フェイスブックで！お楽しみに！

◇前回の答え◇

- \*穴埋め…①歳 ②暮 (歳暮)
- \*難読…①うずまさ ②ひらかた
- ③とどろき ④あじむ

※今回防犯情報はお休みいたします。



## ◆まちがいさがし！【No.01：年賀状】

まちがいは全部で8つ。全部見つかるかな？



※2016年の1回目なので、クイズ多めにしてみました。

まちがいがし ~解答編~ まちがいは全部で8個!



昨年は大変お世話になりました。  
今年も一年、よろしくお願ひ申し上げます。  
平成二十八年一月十三日



昨年は大変お世話になりました。  
今年も一年、よろしくお願ひ申し上げます。  
平成二十八年一月十三日